
ATA 45.2021
Data: 06/12/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A)
 

Gabrielle da S. F. de Campos

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Hanna Thayrine Mello Souza

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L.
Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica Carvalho;
Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck;
 Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier.

Ausências: Não houve ausências

Faltas: Não houve faltas

Justificativa Ausências: Não houve justificativa de ausências.

Aprovação ATA 44/2021: A ATA 44/2021 será encaminhada para aprovação na
próxima reunião pois nem todos os petianos preencheram a tabela de
avaliadores/sugestões do avaliador nos trabalhos da JAI.

Atualizações: O petiano Arthur relatou que gravou o vídeo para o Descubra, apresentou
o odontOrienta com a petiana Julia na quarta-feira (01/12), pegou a chave do PET e
assinou o documento, fez o planejamento referente ao projeto EVPO e do Podcast. A
petiana Camila leu a ATA e preencheu a tabela da JAI. A petiana Carmem Eduarda
preencheu a ATA, redigiu o planejamento do acolhimento dos calouros e fez o post do
fala acadêmico de terça-feira. A petiana Gabrielle preencheu a ATA, participou da
reunião do circulação e colocou os seus dois planejamentos no drive para correção. A
petiana Giovanna preencheu a tabela da JAI na ATA 44, enviou o certificado do IGTV
da petiana Vitória, preencheu a tabela mensal e fez acréscimos à ATA 42 que já havia
sido aprovada. A petiana Hanna preencheu a tabela mensal, preencheu a tabela da JAI
na ATA 44 e colocou o planejamento do odontOrienta no drive. A petiana Jéssica
começou a fazer o planejamento do PET-Humaniza. A petiana Julia preencheu a tabela
mensal, participou do odontOrienta sobre oportunidades na graduação com o petiano
Arthur e ajudou o mesmo na escrita do planejamento do podcast. A petiana Luana falou
com a professora Alexsandra sobre os cartazes que serão colocados no prédio, sendo
que neste momento permitiu que fosse colocado apenas o cartaz relacionado a
esterilização, enquanto que os outros sobre videoaulas, só poderá ser fixado em janeiro



no retorno. Relatou ainda que ela, em conjunto com a petiana Camila já começaram a
confecção desses cartazes e que já está fazendo o planejamento do projeto gestantes e
envelhecendo com saúde. O petiano Luiz terminou a ATA do InterPET junto com a
petiana Rafaela e fez o planejamento do Acolhimento de Petianos. A petiana Marina
informou que ajudou a petiana Luana com uma parte do planejamento do Projeto
Gestantes, confirmou o Biossegurança com a coordenação do curso na clínica integrada
e com a professora Patrícia, enviou o documento de autorização para o responsável pela
clínica integrada (prof. Bier), que já retornou com a assinatura o documento, fez uma
tabela com a petiana Hanna do Biossegurança com a separação da turma e respectivos
horários da oficina, aceitou as sugestões da professora na ATA 44, fez o planejamento
da Seleção de Novos Petianos e enviou para a petiana Giovanna os documentos da ATA
42 (notebook e ring light). A petiana Rafaela informou que leu a ATA e preencheu a
tabela; fez o post de aniversário da petiana Hanna; fez o planejamento do Atualiza+Fala
acadêmico e da organização do InterPET; gravou o vídeo do Descubra com a Prof.
Luísa, Arthur e Thainá e finalizou ATA do interPET com petiano Luiz. A petiana
Renata fez as alterações recomendadas pela tutora na ATA 43 e colocou no drive,
completou as informações a respeito da JAI na ATA 44 e realizou o planejamento do
projeto Circulação para 2022 e colocou no drive. A petiana Vitória participou na terça
da reunião do projeto circulação, fez o planejamento da oficina de biossegurança e
preencheu a ATA. E finalmente, a Tutora Luísa comunicou que participou da gravação
do vídeo para o descubra e homologou as bolsas.

Encaminhamentos:

1. Doutorado sanduíche: A Tutora Luísa enviou algumas informações sobre o
currículo do dentista Renan e questionou se algum petiano já leu as informações,
porém até o momento as informações não foram lidas pelos petianos. O petiano
Arthur informou que a dentista Jessica não deu retorno de como será realizado seu
podcast com o C.Integra!.

2. Fala Acadêmico Natan: O petiano Arthur informou que falou com o acadêmico da
turma 96 Nathan sobre a possibilidade de realizar o fala acadêmico nas próximas
semanas, porém o graduando informou que o mês de dezembro está muito corrido,
sugerindo realizar sua apresentação no início de janeiro. A Tutora Luísa alertou
sobre a quantidade de palestras que foram planejadas para o ano de 2021, sendo
necessário pensar nas justificativas para a realização dessas atividades que foram
planejadas, mas não realizadas. A atividade será retomada em janeiro de 2022.

3. PET-Live: A Petiana Marina informou que está aguardando a Tutora Luísa enviar o
contato das coordenadoras de saúde bucal para enviar mensagem a elas e agendar a
live.

4. Lapics: A petiana Camila entrou em contato com a página para confirmar a data
para a atividade de instrumentalização, ficando para o dia 15 de dezembro às 19:30
pela plataforma Google Meet.

5. Custeio: a Tutora Luísa informou que o valor do custeio será de R$4.800,00,
devendo ser utilizado até o dia 31/12, sendo importante realizar atividades até esse
período para justificar os gastos. Foram elencados alguns materiais para utilizar o
custeio como a fonte de aquisição: novos uniformes (jaquetas, japonas), clip,
compra de EPI’s e scrubs para a oficina de biossegurança, pacotes do Canva,
inscrições em eventos, pacote do Word para o computador novo, material para
utilizar na gravação de podcasts (microfone, gravador, mouse sem fio), quadro,



microfone, material de limpeza, conserto da impressora, compras de pen-drive, HD
externo, SSD, caneca, tripé, porta banner. Para discutir e elaborar melhor essas
sugestões, foi criada uma comissão para o custeio, participando os seguintes
petianos: Camila, Arthur, Rafaela, Luiz e Marina. Entretanto, o recurso ainda não foi
depositado.

6. Projeto Gestantes – confirmar a data para reunião com professora e
responsáveis: As petianas Luana e Marina farão uma reunião com a Tutora Luísa
para discutir acerca do projeto na próxima quinta-feira, dia 16, às 9 horas da manhã.

7. Recesso PET: A petiana Marina propôs diminuir a quantidade de reuniões no mês
de janeiro (quinzenais) para que seja possível focar nas escritas dos projetos e
atividades paradas, tendo em vista otimizar o tempo com o retorno de aulas
presenciais. A última reunião de 2021 será na próxima semana, no dia 13 de
dezembro, a não ser que seja necessária uma reunião extra para discutir os gastos
com o custeio, visto que não há previsão de quando o dinheiro será recebido. A
petiana Giovanna manifestou sua preocupação em realizar as reuniões de forma
mais espaçada, pois o Grupo já está com bastantes escritas e atividades atrasadas,
sendo importante ter o contato semanal com o grupo para essas atividades não
passarem despercebidas ou esquecidas. O grupo decidiu avaliar melhor na próxima
reunião como ficará o intervalo entre cada reunião.

8. Dia e horário de reunião janeiro e fevereiro 2022: Ficou definido que os dias e
horários das reuniões no ano de 2022 serão nas segundas-feiras às 19h, estando
sujeito a flexibilidade conforme a disponibilidade dos petianos ou reuniões extras
necessárias para discutir os gastos com o custeio, prestação de contas e FIEN.

9. Encontro PET: O encontro será realizado nesta quinta-feira, dia 9 de dezembro, a
partir das 16h30min na casa da petiana Camila. Será realizado um amigo secreto,
com custo dos ‘’presentes’’ de no máximo R$10,00.

10. Desenvolvimento de Petianos Professora Fernanda: A Atividade está
confirmada para o dia 14 às 19 horas.

11. Tabela de Planejamento de Atividades 2022: Devido a grande quantidade de
pautas a serem discutidas nesta reunião, a organização dos responsáveis pelas
atividades no ano de 2022 será realizada na próxima reunião. Sendo importante que
os petianos já deem uma olhada nas atividades que desejam participar no próximo
ano.

12. Produção de materiais: A petiana Luana relatou que falou com a professora
Alexsandra sobre os cartazes que serão colocados no prédio, sendo que neste
momento permitiu que fosse colocado apenas o cartaz relacionado a esterilização,
enquanto que os outros sobre as videoaulas, só poderão ser fixados em janeiro no
retorno.

Pautas:

13. Artigo traumatismo: A petiana Jéssica informou que não conseguiu fazer
alterações no artigo desde a semana passada, mas tranquilizou que o objetivo é
terminar o quanto antes e aproveitar o custeio. A petiana ainda questionou sobre a
possibilidade de publicar o artigo em alguma revista internacional, a Tutora Luísa
elucidou que para isso, o artigo precisaria atender a todos os critérios da revista.
Aproveitando a pauta, a Tutora motivou os petianos que estão escrevendo para a
revista da ABENO que tentem aprontar tudo o quanto antes, haja vista que para o
processo de publicação é preciso realizar o pagamento de uma taxa.



14. Roteiro PET humaniza: A Tutora Luísa informou que fez algumas mudanças no
projeto, informou que ainda precisa acrescentar a autorização institucional e pediu
para que os responsáveis façam as alterações necessárias. Os petianos Luiz e Vitória
informaram que nessa semana farão as alterações necessárias no documento e
depois voltarão com sua atenção ao roteiro do PET-humaniza.

15. Turma do Ique: A petiana Jéssica não teve tempo de retornar ao local para marcar
a atividade para a metade de janeiro, mas que tentará ir essa semana.

16. Fala acadêmico discente Mateus: A petiana Gabrielle informou que a palestra
está confirmada para amanhã às 19 horas.

17. Relato Gravação Vídeo Descubra UFSM: O petiano Arthur informou que
gravou na semana passada, junto da petiana Rafaela e da tutora Luísa, na quarta
feira (01/12) e deu tudo certo. Mencionou ainda que enviou o vídeo para o e-mail
da Prograd pelo e-mail do Grupo. A tutora pediu para que o petiano também
encaminhasse o vídeo para a coordenação do curso.

18. Relato OdontOrienta: O petiano Arthur expôs que na quarta passada, após a
gravação do vídeo para o descubra, realizou a palestra do projeto odontOrienta em
conjunto com a petiana Júlia sobre o tema oportunidades da graduação. Elencou
que não teve muita participação dos alunos, com apenas 11 pessoas. A petiana
Hanna lembrou aos palestrantes do odontorienta de sempre anotar a duração de
cada palestra para o certificado. A petiana Jéssica, coordenadora do projeto,
informou que dia 8 de dezembro ocorrerá a dinâmica final do semestre. Devido a
baixa participação dos alunos até o momento, sugeriu que a dinâmica seja apenas
uma roda de conversa para saber o que os alunos acharam do projeto, relatar como
foi a experiência dos calouros e pediu a participação de apenas mais dois petianos
com a mesma. Os petianos Luiz e Júlia se voluntariaram para estar presente com a
petiana na atividade.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: A próxima reunião será no dia 13
de dezembro às 19h30min. Rafaela (ATA) e Luiz (coordenador). Não foram definidos
suplentes para a próxima reunião.

Encaminhamentos:  
●  Aprovação da ATA 44/2021 e 45/2021
● Doutorado Sanduíche – retorno Jéssica e Renan
●  PET Live – Convite para as palestrantes
● Custeio – Retorno comissão?
●  Recesso PET
● Tabela de planejamento dos responsáveis de atividades 2022
● Artigo traumatismo
● Roteiro PET-Humaniza: autorização institucional
● Turma do Ique – data para realização da atividade em 2022
● Relato Fala Acadêmico Mateus
● Relato dinâmica final odontOrienta
● Próximo coordenador/ATA janeiro



Registro Reunião Administrativa:


